



平成27年度
バンドフェスティバル東京都大会を前に

有明前日

学年 4年 楽器 ブランペッタ

私は、有明に向けて、必ずできたい事は、最初の

47歳の目標で、クリエイションをするので、35歳の目標と、

46~47歳の田中さんのソロの所で、楽器をおろす所を必ず成功

します。今日できなくて、明日への目標は、合せて

いい音を出さないと、セッティングや入場、たいじょう

でおくれないようにしたいです。

前日にダメだったのは、47歳の目標

のばす所がみんなの半分だったので、

きちんとのはばしたいです。

明日の本番では、このダメだった

事をいかして、変な音を出さない

ように、成功して、ぎんしゃうに

なりたいです。



平成27年度
・バンドフェスティバル東京都大会を前に

有明前日

学年 4 年 楽器 バリトン

私は、あしたの有明までいっぱいれんしゅうしました。

さい初は高い音がでなかっただし、まだまだだっただけど

今日れんしゅうしてあしたいいきくがでるといいた

と思いました。家族におうえんしてもら、たりし

たのでがんばろうとやるきになつたのであした

がんばりたいと思いました。ジャーのはじ

めのでせごしがでなくて大えんだったけどいい

のまにかできてたりしたのでほんばんでもがんば

れるように、がんばりたいです。今までがんば

・たせいかがでるようにながんばりたいです。

本番は人がおおいけどきんちょうせずおちついでふ

きたいです。



平成27年度
・バンドフェスティバル東京都大会を前に

有明前日

学年 4年 楽器 チューバ

私は、明日初めてバンドフェスティバルに
出ます。そのために、きれいな音になる
ように練習しました。まちがえたら、どう
してまちがえたのかを考え、空いた時間
に練習しました。夏休みも、なるべく結果
が出るように練習しました。
「この曲の作曲者の思ったことは、こう
かな」と、作曲者の気持ちを考えて吹き
ました。

今までたくさん的人に助けてもらい
今、バンドフェスティバルに出られるので、
そのたくさん的人に、今まで教わったことを
全て出して、おんがえしをしたいです。



平成27年度
・バンドフェスティバル東京都大会を前に

有明前日

学年 4 年 楽器 ブランペット

あしたいよいよほんばんです。まりをきてあたまつが、こやり
たいです。てつだてくださる人たちに、はすかしくないよう
できたらいいなと思います。いくとまに、まりにめいわくをかけ
ないようにしたいです。いちばんさいごのたつときにはしまお
をみんなからやれたらいいなと思います。せんたいてきに、へんな
音をふいたりしないようにしたいです。とくに、やくりのとこ
ろを、へんな音でめだたないようになります。おきなあ
はよくみたいにうえむきにはすまのようにできたらいいと思いま
す。しげがあつたらすぐにうごけたらいいと思います。かえりまいまと
みなげようできたらいいと思います。



平成27年度
バンドフェスティバル東京都大会を前に

有明前日

学年 4年 楽器 コルネット

ほくは、明日の有明で、えんそくに
がんばりたいです。なぜかとゆうと
曲で大きな音があまりでないか
もしかないし、テンポがとんでこれ
なくなるかもしれないからです。それ
と音をまんちうしそきで、まちかえ
3かのうせいかあるからです。
それと、入場とたいせきをがんばりたい
です。なぜかというと入場とたいせき
をまちうすることで、できるだけ早くいじる
できたらいいと思ひます。



平成27年度
・バンドフェスティバル東京都大会を前に

有明前日

学年 4年 楽器 ブランペット

私が一番がんばりたい所は最後の「ミニア
ミシンド・ドシド・ドシド・ドレドシド」との所です。
ここはテンポが速くて高い音を出さなければ
いけません。あと、35番目の「ドミー・シード
シラー・シシシシツ」との所はテンポは
おそいのですがリズムがとりにくいです。
テンポが取りにくかったり音が高かった
りひくかったり。むずかしい所はたくさん
あります。

でも前回8月2日のコンクールで予
せんと、はできながら学校のぶん
までそしてささえてくれた先生たちや
地元の人のきたいにこたえられるよう
にがんばります。



平成27年度
・バンドフェスティバル東京都大会を前に

有明前日

学年 4年 楽器 アルトホルン

私が本番にむけてがんばることは、頭まの、しうせつ、
6しうせつめから、8しうせつめ、104しう
せつめなどとがんばり、しゃぱいし
ないようにならう。

テンポ、音のだしかた、音の高さ、などをまちか
えずに、シェーナーをふきたいです。

前のコンクールは打楽器でしたが、有明は、
アルトホルンでふけるのでしたのしみです。

8月30日の有明は、8月2日、おたい
に、しゃぱいなく、終わったらいい
と、自分では、終わいたらいい。
と思ひます。

せいこうしたいと自分で思ひます。



平成27年度
・バンドフェスティバル東京都大会を前に

有明前日

学年 4年 楽器 スネア

私は、明日のコンクールで"一番がんばりたいこと"は、6章節目から26章節目までを先生の指揮と一緒に合わせることです。10章節目に入るとメロディーで"トランペットが入ってくれるので"合わせることが"できるけど"6章節目から9章節目では、メロディーがないのです"れてしまうことがあります。できる時もあるけどできない時もあるので"本番で"できるといいなと思います。地にも予算内で"がんばった66章節目と、98章節目をがんばりたいです。91章節目と92章節目はいそがしいので"おくれないようにしたりです。がんばりたいところがたくさんあるので"全部やりたいです。



平成27年度
・バンドフェスティバル東京都大会を前に

有明前日

学年 千年 楽器 ユーフ

私が、明日の有明のコンクールでがんばりたいこ

とは先生のしきを見ることがあります。私は練習の時、

とこどき先生がしきをかまえてないのに私は

楽器をかまえてしまう時があります。それを気

をつけたがんばりたいです。

もう、一つがんばりたいことがあります。それは、

音の変化です。音が大きくなる時は、大モくろく、

音が小さくなる時は小さくろく、おとす時は

おとす、などいふんな音の変化をがんばり

たいです。

これらのことを行なって金管より上の

銀管を目さしてたいです。



平成27年度
バンドフェスティバル東京都大会を前に

有明前日

学年 4年 楽器 アルトホルン

私は明日のコンクールで今まで練習した事、習ったことを生かせるよう
に頭の中で自分で書いた楽譜をおもいたして、本番に向いたい
です。本番でも先生のしきを見て、テンポがおくれたり速くな
ったりしないようにすることを考えてがんばります。
いつも、アルトホルンは音が小さいといわれるので、
他のパートと、ハーモニカよくするように大きくふきたいで
す。夏休み毎日練習してきたことをむかにしない
ようにしていきたいです。予選では、ギリギリ
本選に行けたので、本選ではまず銀賞
を目指して、がんばります！





平成27年度
バンドフェスティバル東京都大会を前に

有明前日

学年 4 年 楽器 ユーフ

私が明日の都大会でがんばりたいことは、音りょうです。

今までいろんな先生に教わったけど、どの先生にも注意さ

れたことです。大きな音でお客さんにとどけることも大事た

けど、強弱をしっかりつけてお客様をあきないようによ

るのか私が一番がんばりたいことです。きれいな音色に

ハーモニーもしっかり聞かせたいです。りんかいに行ってい

たら5年生もくわわて前回よりしっかりとした曲を聞かせ

たいです。

また、生活面でも、おうえんしてくれているみなさんや、

学校の先生・スタッフさん。そしてちいきのみなさんにも

がんしゃしたいです。

めさせ!! 銀賞!!!!!!



有明前日

平成27年度
バンドフェスティバル東京都大会を前に

学年 4年 楽器 ハープ

私は、こんかい2回目のコンクールです。1回目は、予選を勝ちすすむとは思っていなかったので、銅賞でしたが、とてもよろこびました。富岡ハまんくうで、何日かちがう曲をやっていたので本選にむけてのジーナは思い出せなかつもありました。先生には、なんども注意されたりして、おちこんでいた私を、家族たちがやさしく「がんばって!」「おうえんじてるよ!」など声をかけてくれました。それを目標に毎日、練習をして、がんばりました。注意されたりしましてが、それを苦にしないように有明のコンクール当日は自分がな、とくするよ、え、そういう感じです。



平成27年度
・バンドフェスティバル東京都大会を前に

有明前日

学年 4年 楽器 トロンボーン

わたしが、明日のえんそでめざしている目標
は、全国大会に行くことだけではなく、自分にいい
のないえんそうをすることです。もし、全国大会に、
行くことができなくとも、いいがないえんそうが
できたら、スッキリして、とても楽しい思い出になると
思います。そのために、今まで練習してきたことを、
全てだしきって、がんばりたいです。わたしは、
リズムをとるのがとても苦手なので、すぐにテ
ンポがずれてしまうけど、明日は、しっかり先生の
しきを見て、ちゃんとあわせられるようにします。



平成27年度
バンドフェスティバル東京都大会を前に

有明前日

学年 4 年 楽器 グロッケン

今日、ジェーナーでグロッケンの真ん中に練習しました。

私は最初、指揮に合わせられなかたけど後から合わせられ

ました。明日は一番最初の一発から、リズムに合わせて

いきたいです。予選では岡林さんがグロッケンをやってくれ

ました。とてもうまくておどろきました。私も岡林さんのように

明日は一番の力を出したいです。本選はその力を出して

銀賞は取りたいです。今日の練習でウッドブロックからチャイニーズという

楽器に変わりました。それは沖縄の曲のような音色でした。

加藤先生も来てくれたのでいろいろアドバイスしてくれました。

前日なので自信がつきました。今日練習した力や、加藤先生の

アドバイスを生かしてがんばりたいです。そして父母妹、おじいちゃん、

おはあちゃん、審査員さん的心にひびかせて……点を取りた

いです。